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令和２年 第 10回砂川市教育委員会会議定例会 会議録 

 

日  時  令和２年 10月 29日（木） 10：00～11：50 

  

場  所  公民館第１会議室 

 

出 席 者 

 教育長・教育委員   髙橋教育長、平間教育長職務代理者、中村委員、住委員、皆上委員 

事 務 局  河原教育次長、是枝学務課長、安武社会教育課長・公民館長・図書館長、 

佐々木スポーツ振興課長、今崎学校給食センター所長、松田指導主事、 

鈴木社会教育主事、小島学務課長補佐 

記    録   上山学務課長補佐 

 

 

審 議 結 果 

 

会議録署名委員の指名   皆上委員 

前回会議録(令和２年９月 29日第９回砂川市教育委員会会議定例会)の承認・・  承 認 

 

報 告 

  報告第１号  教育長報告について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 了 承 

報告第２号  教育委員会職員の任用について・・・・・・・・・・・・・・ 了 承 

報告第３号  教育委員会の権限に属する事務の外部評価会議について・・・ 了 承 

 

 その他 

次回開催日 令和２年 第 11回砂川市教育委員会会議定例会 11月 27日（金）14:00
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審議事項内容 

 

開 会（教育長進行） 10:00 

 

１．会議録署名委員の指名  教育長より皆上委員を指名 

 

２．前回会議録の承認 

令和２年９月 29日開催の「第９回砂川市教育委員会会議定例会会議録」について承認。 

 

３．報告第１号 教育長報告について 

10月８日の校長会議において、教職員の服務規律保持徹底、新型コロナウイルス対策等につ

いてなど４件について報告。 

 

◇ 所管業務について 

 

（学務課） 

学務課長より、「第１回コミュニティ・スクール推進委員会について」など７件について報告。 

 

（社会教育課） 

  社会教育課長より、「愛のリングプル運動 車椅子贈呈式について」報告。 

 

（図書館） 

図書館長より、「図書館リサイクル市について」報告。 

 

（スポーツ振興課） 

  スポーツ振興課長より、「ゆったりノルディックウォーキング教室について」報告。 

 

質問 小学校の灯油流出事故の原因と流出量、費用について 

 

答弁 原因は、草刈り作業時に給油ホースを断裂した可能性が高く、流出量としては灯油タンク

２基の総量は約 800Lだが、満量であったかは不明な状況である。費用としては、汚染土砂掘

削搬出作業費及び産業廃棄物処理料などが必要になる。 

 

質問 車椅子１台分に必要なリングプルの量について 

 

答弁 約 700kgのリングプルが必要である。  

 

―――   了承   ――― 
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４．報告第２号 教育委員会職員の任用について 

学務課長より、北海道教育委員会の任用において、会計年度任用職員として小学校に学習指 

導員１人を新たに配置したことについて報告。 

 

―――   了承   ――― 

 

５．報告第３号 教育委員会の権限に属する事務の外部評価会議について 

学務課長より、５人の委員を委嘱し、令和元年度に実施した施策、事業等の管理及び執行状

況の点検・内部評価に係る意見を伺ったことについて報告。 

 

―――   了承   ――― 

 

６．その他  

 

  次回の開催日について、下記のとおり確認。 

令和２年第 11回砂川市教育委員会会議定例会 11月 27日（金）14:00 

 

     ――― 閉  会 ――― 11時 50分 

以上 


